

Agentur für Arbeit Kempten-Memmingen & Jobcenter Ostallgäu

Oleh U., Mitarbeiter in der Produktion



„Mein Name ist Oleh und ich bin seit März 2022 in Deutschland. Ich habe einen Integrationskurs besucht und dort Deutsch gelernt. Den Sprachkurs habe ich mit B1 abgeschlossen. Am 20.02.2024 habe ich an der Jobbörse in Marktoberdorf teilgenommen und dort meinen jetzigen Arbeitgeber kennengelernt. Seit dem 13.03.2024 arbeite ich bei der Firma Hippold in der Abteilung Zinkdruckgussfertigung. Die Arbeit gefällt mir sehr gut. Durch die Jobbörse konnte ich ganz unkompliziert eine passende Arbeit finden.“

In der Ukraine habe ich bereits eine ähnliche Arbeit gemacht, ich war in der Qualitätskontrolle tätig.“

Firma Hippold, Kraftsried



Firma Hippold hat ihren Sitz in Kraftsried. Zu den Kernkompetenzen gehört Zinkdruckguss, die Veredelung und Bearbeitung von Oberflächen und die Werkzeugfertigung.

Der Arbeitgeber hat am 20.02.2024 an der Jobbörse in Marktoberdorf teilgenommen und hat dadurch seinen neuen Mitarbeiter gefunden.

Jobcenter Ostallgäu und die Agentur für Arbeit

Das Jobcenter Ostallgäu hat zusammen mit der Agentur für Arbeit Kempten-Memmingen eine Jobbörse mit etwa 1600 TeilnehmerInnen und rund 60 Arbeitgebenden veranstaltet.

Durch diese Jobbörse kam das Arbeitsverhältnis zustande.



Arbeitgeber-Service der Agentur für Arbeit Kempten-Memmingen

Durch den Arbeitgeber-Service wurde der Arbeitgeber auf die Jobbörse im MODEON aufmerksam gemacht und für die Teilnahme am 20.02.2024 begeistert.

Auf der Jobbörse hat die Firma Hippold die Person kennengelernt und sie konnten über diesen Weg diesen neuen Mitarbeiter für ihr Unternehmen gewinnen.

Auch im Nachgang besteht weiterhin der Kontakt zwischen der Firma Hippold und dem Arbeitgeber-Service und die Zusammenarbeit konnte intensiviert werden.

In Kürze wird ein Bewerber-Treff geplant, um über diesen Weg noch weitere vakante Stellen besetzen zu können.

Über die Arbeitsvermittlung können interessierte Bewerber/innen für konkrete Stellen vorgemerkt werden, für die der Kontakt zum Arbeitgeber im Rahmen einer vom Arbeitgeber-Service begleiteten Arbeitsplatzbesichtigung mit anschließender Vorstellungsrunde beim Arbeitgeber vor Ort hergestellt wird.